

2019-2020年度国際ロータリーテーマ／ロータリーは世界をつなぐ

**vol.  
1225**  
2019・2020  
MEETING

山形中央  
ロータリークラブ  
WEEKLY REPORT  
YAMAGATA CENTRAL

# CLUB NEWS

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30～13:30(但し第5週は18:30～) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 伊藤和子	■職業奉仕 武田晃士	■副幹事 玉ノ井憲史
■会長エレクト 小林敏郎	■社会奉仕 板垣喜代志	■会計 漆山芳弘
■副会長 長橋正人	■青少年奉仕 鹿野淳一	■S A A 玉ノ井憲史
■直前会長 中川清美	■国際奉仕 丹野秀樹	国際ロータリー会長 マーク・エニコ・マローニ(米国)
■クラブ管理運営 斎藤真	■幹事 相川博昭	第2800地区ガバナー 大久保章宏(山形南)

第5ブロックガバナー補佐 遠藤 隆一(山形中央)

◆日時／2020.6.9 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我等の生業



## 会長挨拶



みなさま、こんにちは。マスクのまま失礼いたします。  
実は前歯を治療中なので、隠したいのと、マイクに飛沫が飛びのを避けたいと思います。お聞き苦しいかと思いますが、どうぞお許し願いたいと存じます。

さて先週、コロナ収束のAI予測についてお話しいました。

5月20日 97%

6月5日 99%

9月26日 100%

今日は6月9日、99%になっているでしょうか？  
6月7日時点で死者数0でしたね。また、夜のキャバレー、キャバクラ、ホストクラブと話題になっていま

すが、キャバレーって「昭和じゃないんだから…」と、つい思ってしまいます。

長年「三蜜」を商売してきていますが、経済が落ち込み少しづつ上がり始める時には、少人数の和宴「いわゆるお座敷」から回復しはじめます。今回もそのようです。6月後半からは100名以内のパーティーが入り始めていますが、二次感染がおこらなければ秋口から少しパーティーも動くかもしれませんね。ですが、楽観視はしていませんので感染予防と会社運営については十分に注意していきたいと考えております。

さて本日は皆様の御手元にも届いている「抜筆のつづり」その七十七の「小森ちあき」様のお話しをご紹介させて頂きます。

題名は「人生は死ぬか生きるかだよ」



伊藤和子会長・相川博昭幹事／青柳さん、高田さん本日の卓話ありがとうございます。一緒に奉仕の世界を楽しみましょう。

## 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	40名	—	27名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				

## 会員卓話

# 新入会員卓話



青柳紀子会員

この3月に入会させていただきました、青柳紀子と申します。

自己紹介からさせていただこうと存じますが、父は、ご存じの方も多いと思いますが、東根中央ロータリー所属の青柳初夫です。家族構成は、父母と、昨年8月に

保護猫団体から引き取った猫2匹です。

生まれは、母の実家が北海道で里帰り出産でしたので、北海道になります。生まれて程なくして東根市に移り、以後、高校卒業まで東根市で生活していました。高校卒業後は、仙台で1年ほど浪人生活をして中央大学法学部に運良く入学できました。法学部に進学しましたのは、実家が不動産屋で祖父が司法書士でしたので、法律関係の仕事をしていたためです。

大学進学後は、大学が東京都八王子市にあったので、東京の多摩センターに住んでいました。多摩センターにはハローキティのテーマパーク、サンリオピューロランドがあります。サンリオピューロランドのすぐ近くに9年間住んでいました。9年間住んでいましたが、サンリオピューロランドには結局一度も行ったことがありません。

大学卒業後は、中央大学大学院法学研究科に進学しました。大学院というとロースクールというイメージですが、まだ、ロースクールがない頃でしたので、普通の研究者養成の大学院です。当初は研究者の道も考えていましたが、途中で研究者ではなく司法試験を目指すことにしました。それで、修士課程に通常2年のところ4年在學して、満期退学直前に修士号を取得して卒業しました。

平成17年3月に大学院修了後、無職でしたが、その年の9月に司法試験に合格しました。司法試験に合格してすぐに弁護士になれるわけではなく、司法修習という研修を受け最後に試験を受けて合格しなければなりません。それで、平成18年4月から約1年4ヶ月の司法修習を受け、平成19年9月に最後の試験に合格し山形県弁護士会に登録して、弁護士となりました。

弁護士になったのは、もともと祖父が司法書士でしたので、弁護士という仕事も頭にありつつ中央大学法学部に入学しました。中央大学法学部は司法試験を受けるという人が大勢集まってる大学でした。周りが司法試験を受ける環境で、著名な事件を担当している弁護士の方が

指導に来て下さったりして、弁護士も良いなと思い研究者を諦めた際に弁護士を目指すことにしました。

平成19年9月に、弁護士になってからは、ずっと城北町にある五十嵐法律事務所に所属しています。弁護士になったときには、山形市内で2人目の女性弁護士でしたので、当初は女性からの相談が多く離婚やDV関係の仕事が多かったです。現在は、交通事故、建築関係訴訟等基本的に何でもしています。最近は、相続関係や成年後見の案件が多いです。外にも、破産・倒産事件も扱いますし、刑事事件もしています。刑事事件では被害者側で示談交渉を受けることもあります。また、当事務所には、もう一人五十嵐弁護士がおりますところ、五十嵐弁護士は昔から消費者問題に取り組んできました。そのため、L&Gのような大型消費者事件に関わらせていただいたこともあります。

また、弁護士は、自分の事件だけではなく、弁護士会での委員会での活動もしています。弁護士会の委員会というのは、弁護士会の内部的なことを行う委員会もありますが、社会に存在する色々な人権問題等に取り組む活動を行っています。例えば、犯罪被害者の被害回復などの支援を行う犯罪被害者支援を担当する委員会や、暴力団対策に取り組む民事介入暴力対策委員会、児童虐待・いじめ問題など子どもの人権等に取り組む子どもの権利委員会、高齢者障害者問題に取り組む高齢者障害者の委員会等があります。私も、犯罪被害者支援の委員会や、民暴委員会、子どもの権利委員会などに所属して活動しています。

さらに、弁護士会と似ている言葉ですが、弁護団というものがあります。弁護団というのは、ある問題について弁護士の有志が集まり、活動するものです。例えば、原発問題の被害救済弁護団等があります。

話は変わりますが、少し趣味の話をしたいと存じます。趣味は旅行で、国内・国外問いません。国内は、仕事で各地に行つた際についでに回ってくることが多いです。海外は、家族と一緒に少々変わった国に行きます。例えば、ボリビアやマダガスカル、ジンバブエ・ザンビア・ボツワナ・南アフリカ等に行きました。今年の6月、国際大会で父とハワイに行く予定でしたが、生憎コロナで中止となりました。また、何か大会等があれば父と参加する予定ですので、父共々宜しく御願い出来ればと存じます。ご清聴有り難うございました。



タカダ ヤスノブ  
高田恭伸会員

ルファー)、曙太郎(元横綱)、立浪、片岡、野村、橋本、(PL学園OB S63春夏連覇のメンバー)

### ○家族

配偶者(関西出身)、子供2人(男、大学3年、高校3年)で現在は東京在住。5年前より単身赴任中ですが、コロナの影響を受け2月より帰省できておりませんが、問題ありません。良いことなのか、どうか(笑)

### ○居住地変遷

大阪で30年間、東京15年間、高知(単身赴任)5年間です。転勤族であり、これまで暮らしていました3ヵ所に関するをお話したいと思います。

### ○出身地である大阪府八尾市について

- ・八尾市は大阪府の東部(奈良県との県境)、人口27万人、いわゆる「河内」「中河内」地区でガラの悪い「河内弁」でちょっと有名です。大阪では自分のことは「自分(河内弁ではワシ)」と言いますが、相手(2人称)のことも「自分」(汚い河内弁ではワレ)と言います。よくわかりませんが、大阪では通じます。
- ・八尾市出身の有名人としては、桑田真澄、桑田泉、天童よしみ、松井一郎(大阪市長)、ジミー大西などがいます。
- ・小学校では放課後自由参加の少年野球チームに加入していましたが、なぜか「防犯野球」と呼んでいました。当時は何も思わなかったのですが、今思えば小学生が放課後の時間に犯罪を犯すことを防ぐために野球をやるということなんでしょうか。なかなかのネーミングです。
- ・八尾市に本社をおく企業 ミキハウス(ベビーアウト)
- ・八尾空港 自衛隊駐屯地、民間小型航空機に共用する空港です。オスプレイ訓練の候補地として大阪府が提案したらしいですが、さすがに地元の反対により実現せずだったようです。過去に横山やすし(漫才師)が所有・操縦していたセスナ機も同空港を利用していました。
- ・八尾を舞台にした実話に近い小説「悪名(あくみょう)」<今東光作>で主役の「八尾朝吉(明治のヤクザ)」が八尾のイメージを悪化させたかと。
- ・「河内音頭」、「河内のおっさんの唄」などの八尾にまつわる歌があります。
- ・中学までは八尾市で通学、高校は大阪市内「鶴橋」という「焼肉」が有名なところに通学していましたが、夜と朝で匂いが全く違う街でした。大学は同じ大阪府の「北摂」地区の豊中市に通学していました。同じ大阪府でも言葉が微妙に違うことを知りました。大学への通学は、近鉄→JR→阪急を利用してましたが、乗り換える度に乗客の言葉がどんどんきれいになっていました気がします。

### ○会社

三井住友海上火災保険  
山形支店長 4月より森の後任として山形に赴任しました。

### ○生年月日

1969年6月16日 満50才 同学年の有名人としては以下の方がいます。橋下徹(元大阪府知事、大阪市長)、槙原敬之(歌手)、丸山茂樹(プロゴ

### ○自宅の居住地 東京都小金井市

地図上では東京都のど真ん中に位置しています。

- ・人口13万人の小さな田舎の市です。
- ・小金井公園や小金井カントリー倶楽部(ゴルフ会員権の売買価額が日本一のこと)がちょっと有名かもしれません。小金井カントリーは敷居が非常に高いため、近くで遠いゴルフ場でした。
- ・小金井市出身の有名人:宮崎駿(はやお)→スタジオジブリ映画製作所。スタジオは田舎の住宅地に馴染んで立地していました。

### ○前任地 高知県高知市

・高知県は人口70万人弱、高知市33万人

・観光名所としては以下のとおりです。

<高知城>江戸時代 竣工 山内一豊 初代藩主

<はりまや橋>赤くて短い橋 がっかり名所第1位

<桂浜>単なる砂浜 太平洋を見渡す坂本龍馬の銅像があります。

<四万十川>日本最後の清流 最近は仁淀川(仁淀ブルー)の方が取り上げられていますが。

<龍河洞>意外と立派な鍾乳洞

<よさこい祭り>毎年8月10日頃に開催のお祭り。今年は中止が決定しています。

<ゴルフ場>黒潮カントリー(カシオワールドオープン)、土佐CC(PRGRレディス)

・食文化としては、カツオが有名です。他にはフルーツ、野菜が意外と美味しいです。

### ○趣味

これといってですが、仕事柄今もしっかり続けていることは「ゴルフ」です。下手の横好きですが。ぜひご一緒させてください。

山形のみなさまにぜひ教えてほしいこと。

Q1 山形で冬にやるべき趣味は???

スキーはちょっと…苦手です。この年でやると松葉杖で会社に行かないといけないかもしれませんので回避しようかと。

Q2 行くべきスポット

Q3 食べておくべきもの

### ○会社の宣伝

三井住友海上火災保険株式会社 山形支店 損害保険業です。自動車保険、火災保険が主力です。他にも企業の皆さま向けにさまざまな商品を用意しています。最近では、使用者賠償リスク(安全配慮義務)、雇用慣行賠償リスク(パワハラ、セクハラ)、サイバー攻撃リスクに備える商品が旬です。コロナに関する商品としては、感染した方の入院費用や、お店等で感染者が発生した際の休業補償は支払対象となるものの、自粛要請等での休業補償は対象外となります。保険商品の提供以外にもいろいろやってます。

- ・自動車や工場火災の事故防止の取組
- ・人事労務、事業承継に関するアドバイス
- ・SDGs取組支援、ビジネスマッチングなどなど

どうぞよろしくお願いします。以上です。ご静聴ありがとうございました。